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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 684
  
DATA: 28/02/2011  PRESIDENTE: RODRIGO MAGNI

                     1ª SECRETÁRIA: CRISTINA BRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELIS BUENO 

LILIA FRAGA
MOISÉS PERES

NILTON OSÓRIO

           SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e nove
minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião
Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI abriu a presente
Sessão Ordinária convidando a vereadora ELIS BUENO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia.
Na TRIBUNA POPULAR se pronunciaram respectivamente: a senhora Elizabeth Braga, Secretária
Municipal  de  Educação,  que  explanou  sobre  o  início  do  ano  letivo  e  fez  agradecimentos  ao
Legislativo Municipal.  A seguir  se pronunciou o senhor João Batista Lucero Pereira – Secretário
Municipal  de  Agricultura,  que  se  pronunciou  sobre  a  realização  da  12ª  Expofeira.  Também  se
pronunciou o senhor Luis Carlos da Silva Andrade, integrante da Comissão de Agricultura da 12ª
Expofeira,  que solicitou o apoio e participação dos vereadores nas Comissões da Expofeira.  No
espaço  do  EXPEDIENTE o  PRESIDENTE anunciou  o  resumo  da  ata  n°  683,  e  não  havendo
retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo  Presidente, e foi lida pela 1ª Secretária da
Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Of. 015/2011 do Conselho Tutelar de Capivari do Sul
que informou a Diretoria do ano de 2011. Nas  CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o
Ofício de Gabinete n° n° 041/2011 que encaminhou as retificações ao PLE N° 04/2011 e 07/2011
solicitadas pela Comissão de Orçamento e Finanças.  EM CIÊNCIA AO PLENÁRIO foram lidas as
Retificações do PLE N° 04/2011; as Retificações do PLE N° 07/2011; PARECER FAVORÁVEL DA
COF N° 02/2011 AO/PLE N° 08/2011; PARECER FAVORÁVEL DA COF N° 03/2011 AOS/PLES Ns°
05;  06;  09  e  010/2011;  PARECER FAVORÁVEL DA CCJ  N°  02/2011  AOS/PLES Ns°  05;  06  e
09/2011; PARECER FAVORÁVEL DA CCJ N° 03/2011 AO/PLE N° 10/2011; PARECER FAVORÁVEL
DA CCJ N° 04/2011 AO/PLE N° 08/2011. A seguir o PRESIDENTE passou as retificações aos PLEs.
Ns° 04 e 07/2011 para análise da COF e da CCJ. A seguir o PRESIDENTE informou que na ORDEM
DO DIA consta PLE N°  05/2011 que “Autoriza  a  contratação  por  tempo  determinado  para  fins  que
especifica de 09 (nove) contratações emergenciais, de caráter temporário na função de Professor de Ensino
Fundamental – Séries iniciais com carga horária semanal de 20 horas”; PLE N° 06/2011 que “Autoriza a
contratação emergencial de caráter temporário de um (01)  Professor de  Séries Finais – área de Inglês com
carga horária semanal de até 10 horas e 01 (um) Professor de Ensino Fundamental / Séries Finais – área de
Geografia com carga horária semanal de até 20 horas”;  PLE N° 08/2011 que “Autoriza a abrir crédito
suplementar,  reduz  dotações  no  valor  de  R$ 21.000,00;”  PLE N° 09/2011 que “Autoriza  a  contratação
emergencial por tempo determinado emergencialmente 02 (dois) auxiliares de educação infantil  com carga
horária semanal  de 40 horas”  e  PLE N° 10/2011 que “Autoriza a contratação emergencial  por  tempo
determinado de um motorista de veículos pesados com carga horária semanal de 40 horas, até 31 de julho de
2011.”  A seguir  o PRESIDENTE  deu início  ao espaço do  EXPEDIENTE DOS VEREADORES a
vereadora  ELIS BUENO iniciou referindo-se a Sessão anterior, no qual abriu a discussão sobre o
que  fazer  com  o  Parque  Municipal,  visto  que  lá  destruíram  todos  os  equipamentos  da  Banda
Municipal. Disse que conversou com a Prefeita e ficou satisfeita da decisão tomada por esta, que
Decretou que o Parque irá ser fechado durante a noite. Continuando desejou sucesso a vereadora
Cristina Braga,  e  fez um breve relato sobre o trabalho e a parceria  desta vereadora que muito
contribui com o município de Capivari do Sul. A seguir o vereador DANIEL VARGAS iniciou citando
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Mahatma Gandhi  “A arte  da  vida  consiste  em fazer  da  vida  uma obra  de  arte”.  Com esta  citação o
Vereador fez uma alusão a decisão tomada pela vereadora Cristina que está saindo do Legislativo.
Disse que  a  cada  novo momento  vivido crescemos enquanto  pessoa,  enquanto  profissionais,  e
desejou muito sucesso a Cristina que iniciará uma nova etapa de sua vida. Continuando antecipou o
reconhecimento ao dia das mulheres, parabenizando-as pelo seu dia em oito de março, que segundo
o Vereador, é uma data que marca a história de uma luta por direitos e igualdades, e prestigiou as
mulheres aqui presentes que hoje fazem parte da política, as vereadoras, a Secretária de Educação
e a Prefeita Municipal. A seguir a vereadora CRISTINA BRAGA iniciou se referindo a sua saída do
Legislativo,  no qual  irá  comunicar,  protocolando oficialmente amanhã,  dia primeiro de março,  na
Secretaria do Legislativo. Continuando disse que após comunicar que iria se afastar do Legislativo,
muitas especulações e comentários foram realizados sobre a sua real decisão, por isso informou que
o motivo  de sua renúncia  ao mandato é  devido a  uma proposta de trabalho em uma empresa
privada. Disse que durante o mandato aprendeu muita coisa, e que é um trabalho muito importante
onde estamos todos os  dias  aprendendo.  Continuando desejou que todos os  vereadores  sejam
iluminados para  a  realização  de um bom trabalho  e  que  sejam sábios  para  tomar  as  decisões
importantes que o município precisa. Quanto à denúncia do Tribunal de Contas do Estado do Rio
Grande  do  Sul,  disse  à  Prefeita  que  está  presente  na  Sessão,  que  em  momento  algum  se
arrependeu, ou se sentiu culpada, pois fez o seu papel de fiscalizadora da sociedade, cumpriu com o
seu dever,  pois recebe um bom salário para realizar o seu trabalho de vereadora. Finalizando a
Vereadora disse que está saindo do Legislativo com a consciência tranquila e a consciência do dever
cumprido. A seguir não havendo mais quem quisesse se pronunciar foi lido na  ORDEM DO DIA o
PLE N° 05/2011 que foi posto em discussão: a vereadora ELIS BUENO iniciou solicitando licença ao
Presidente  para  discutir  todos  os  projetos  que  irão  à  votação.  Agradeceu  aos  vereadores  da
Comissão  de  Constituição  e  Justiça  pelo  trabalho  realizado  na  tarde  de  hoje,  demonstrando
comprometimento com o Município,  por entenderem a necessidade e a urgência destes projetos
serem votados hoje para não prejudicar o início do ano letivo. Agradeceu também a Comissão de
Orçamento e Finanças que disponibilizou os seus pareceres na data de hoje. A seguir não havendo
mais quem quisesse discutir o PRESIDENTE colocou o PLE N° 05/2011 em votação, sendo que o
referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE N° 06/2011 que foi posto em
discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A
seguir foi lido o  PLE N° 08/2011 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o
referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE N° 09/2011 que foi posto em
discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A
seguir foi lido o  PLE N° 10/2011 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o
referido projeto foi APROVADO por unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia, o PRESIDENTE deu
início  ao  espaço  das  EXPLICAÇÕES PESSOAIS no  qual  se  pronunciaram respectivamente  os
vereadores  NILTON  OSÓRIO,  SERAFIM  DE  LIMA,  MOISÉS  PERES,  LILIA  FRAGA,  DANIEL
VARGAS e CRISTINA BRAGA. Encerrado o espaço das Explicações Pessoais,  o  PRESIDENTE
declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária
a ser realizada no dia nove de março, às dezenove horas. E para que tudo fique registrado, lavrou-se
a presente ata que segue devidamente assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI
Presidente

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”

2


